

# EL AYUNTAMIENTO ESTRENA NUEVA IMAGEN CORPORATIVA

**La Campana, 10/07/2015**

*Con ella se pretende dar cercanía*



ayuntamiento de  
**La Campana**

El departamento de Comunicación y Nuevas Tecnologías del Ayuntamiento

de La Campana ha diseñado una nueva imagen corporativa, con la que se pretende recuperar los elementos que se perdieron con el último cambio de escudo, así como dar una imagen más moderna y cercana al pueblo.



ayuntamiento de  
**La Campana**

*Área de Comunicación y Nuevas Tecnologías*